



## Continúa alerta sanitaria en Chile por virus respiratorios

### Description

Chile enfrenta hoy una situación sanitaria compleja por el incremento de los virus respiratorios, que provocaron la muerte de siete niños y obligaron a volver al uso de las mascarillas en los centros educativos.

En estos momentos el virus con mayor impacto es el sincicial, el cual mantiene la ocupación de las camas pediátricas en los hospitales en cerca del 90 por ciento.

Con la llegada del invierno, también hay un aumento de la influenza, sin embargo, la Covid-19 observa una tendencia a la baja durante las últimas semanas.

El Ministerio de Salud (Minsal) reforzó las campañas de inmunización en las ciudades y las zonas rurales, con la ampliación de los horarios y los sitios para vacunarse.

“La vacunación reduce el riesgo de requerir hospitalización, así como también de mortalidad”, dijo la subsecretaria de salud, Andrea Albagli.

Más de seis millones 67 mil personas se inmunizaron contra la influenza, aunque hay una baja cobertura en los mayores de 65 años y las embarazadas.

Ante el actual escenario de incremento de las enfermedades respiratorias, las autoridades decidieron el uso obligatorio de la mascarilla en los establecimientos escolares mientras dure la alerta sanitaria, que se extiende hasta el 31 de agosto.

Una medida similar podría decretarse en el transporte público, de acuerdo con la ministra de Salud, Ximena Aguilera, quien anunció que el tema se está analizando. El Minsal reiteró su llamado a la población a lavarse las manos con frecuencia, evitar las aglomeraciones y ventilar las habitaciones.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Junio 2023